



RAPPORT ANNUEL 2016 DU DICASTÈRE DE L'INFORMATIQUE ET DE LA COMMUNICATION

Site internet

Le site internet est l'élément central de visibilité des événements actuels dans les Echecs sportifs suisses. La couverture des tournois, l'annonce des résultats de championnats en cours et la transmission en direct de compétitions attirent toujours beaucoup de joueurs. Ceci est rendu possible grâce à l'engagement d'équipes entières mettant beaucoup de cœur à cet ouvrage.

Nous souhaitons la bienvenue à un nouveau collaborateur en la personne de Felix Hindermann. Ce dernier remplace Markus Angst et offrira à partir de 2017 deux nouvelles rubriques.

Grâce à l'engagement infatigable de Wolfgang Schott et Giovanni Laube, il nous a été possible de terminer la création des pages en italien avant même la fin de l'année. Nous nous réjouissons de la future collaboration avec Giovanni – cordiale bienvenue!

De plus, nous avons débuté le travail de mise à jour du Content Management System en service, qui résoudra des problèmes de sécurité et nous offrira surtout de nouvelles fonctionnalités.

Malheureusement, notre Webmaster des pages des Echecs juniors, Jonas Wyss, ne sera plus disponible à partir de 2017. Jonas – merci beaucoup pour ton excellent travail et tout de bon pour ton avenir.

RSE

La 116^e année de parution de la Revue suisse des échecs a vu paraître 8 numéros. Ceux-ci contiennent non seulement des informations de fond approfondies, mais également les rapports traditionnels des événements de la fédération, de l'activité du cadre national, des événements juniors et des tournois. Outre notre rédacteur en chef Markus Angst, nous remercions les nombreux collaborateurs bénévoles contribuant à la rédaction des rubriques, à la création des rapports ainsi qu'à l'analyse de parties, pour leur succès et leur haute qualité.

Afin de renforcer l'état des finances de la FSE, seuls 6 numéros paraîtront à partir de 2017. Un nouveau contrat a pu être signé avec l'imprimerie actuelle, réduisant les coûts d'impression de 15-20%. Les médias en ligne seront parallèlement renforcés.

Facebook

Julian Schärer a commenté en 2016 les événements nationaux et internationaux pour notre communauté de fans sur Facebook. Ces derniers pouvaient ainsi suivre avec intérêt les articles relatifs aux événements de la FSE, la participation de joueuses et joueurs suisses aux compétitions nationales et internationales et naturellement les juniors.

Julian, également, ne sera malheureusement plus disponible à partir de 2017. Merci beaucoup pour ton super travail et tout de bon pour ton avenir!



Remerciements

Je souhaiterais remercier cordialement tous les fonctionnaires pour leur engagement infatigable et leur soutien dynamique. J'adresse également un grand remerciement aux parents et familles rendant l'engagement des fonctionnaires possible.

Jana Ramseier / Mars 2017.